

*Da ist ein Land der Lebenden
und ein Land der Toten.
Und die Brücke zwischen ihnen ist die Liebe-
das einzig Bleibende, der einzige Sinn.*

Thornton Wilder

Zürich, im Februar 2018
Tertianum im Bühl, Kappenhühlweg 11
8049 Zürich

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von meiner lieben Ehefrau, unserer Mutter, Grossmami, Schwester, Schwägerin, Tante, Cousine, Gotte und Freundin

Annelies Meier-Giger

11. Februar 1931 – 13. Februar 2018

Sie durfte kurz nach ihrem 87. Geburtstag friedlich einschlafen. Wir denken mit grosser Liebe und Dankbarkeit an viele schöne gemeinsame Momente und Jahre. Das Wohl der Familie stand immer in ihrem Mittelpunkt.

In stiller Trauer:

Hans-Ulrich Meier-Giger

Helen Dobberstein-Meier

Nadine und Nils Dobberstein

Peter Meier

Hans und Cécile Giger mit Familie
und Verwandte

Wir haben im engsten Familienkreis von Annelies Abschied genommen.
Anstelle von Blumenspenden unterstütze man wohltätige Institutionen.